
Compte-rendu du CA du 11/09/23

Etaient présents     :   Christiane Bourgeois, Hélène Cairay-Remonay, Maryse Johann, Jean-Jacques 
Letoublon. Christiane Martin-Parreaud, François et Jacques Mivelle, Marianne Ryder, Michèle 
Vacelet et Brigitte Vercez.

Absents     :   Monique Compagnon, Claude Muyard et Geneviève Pérès-Labourdette,.

Secrétaires de séance     :   Michèle Vacelet et Brigitte Vercez

La séance débute à 18h35.

1°) Les visites guidées     :  
- Le bilan des visites guidées de l’été :
Outre les visites du vendredi du 7 juillet au 1er septembre, il y a eu sept visites de groupes du 11 mai
au 5 août qui ont réuni environ 200 personnes. Le 6 mai, les écoles maternelle et primaire de 
Censeau ont également suivi des visites en quatre groupes (une bonne centaines d’enfants). Les 
retours sont très positifs.

- Visites prévues :
D’autres visites de groupes sont programmées pour septembre : le samedi 23 (club Rétro Jura 
Bresse, 2 groupes) et le dimanche 24  (CECAB de Dijon). Jacky propose que nous fassions les 
visites en costume médiéval, l’idée est retenue.

- Week-end du Patrimoine : Cette année, il n’y aura que deux visites de Nozeroy par jour en raison 
d’un problème technique de communication (des mails de guides proposant leur participation ne 
sont jamais arrivés). En revanche, il y aura une nouveauté : quatre courtes visites de l’église de 
Fraroz. 

- Jacky suggère que nous proposions à la vente les livrets Nozeroy Censeau Mièges au cours des 
visites guidées. Idée retenue.
- La clé du château n’est disponible que quand la maison du Tourisme est ouverte,ce qui pose 
problème. Certains guides en ont une mais pas tous. Il faudrait la dupliquer pour que chaque guide 
ait la sienne.

2°) Démontage de l’exposition     :  
Notre nouvelle exposition a été fort appréciée, d’après les retours que nous en avons eus.
Elle restera en place pendant le Week-end du Patrimoine car le Forum des Associations, prévu le 
même week-end, n’aura finalement pas besoin des grilles.
Que ferons-nous de cette exposition ensuite ? Donner les panneaux aux églises concernées ou les 
garder ? Finalement, nous décidons de les garder et de les exposer à nouveau l’an prochain en y 
ajoutant des panneaux sur les calvaires.

3  °) Travaux du château     :  
Un chantier aura lieu la première semaine d’octobre.

4°) Projets     :  
- Prochainement, aura lieu une conférence de la Fondation du Patrimoine à laquelle participera une 
historienne. Quelqu’un propose de l’inviter à faire une conférence à Nozeroy. L’idée est retenue.



-Brigitte annonce que sa fille Amandine Vercez serait d’accord pour réaliser un nouveau 
documentaire sur l’histoire de Nozeroy, mais qu’elle n’est plus équipée pour faire des effets 
spéciaux. Maryse avance le nom de Jean-François Bosse, informaticien professionnel pour la 
seconder. Affaire à suivre.

- La prochaine réunion du CA aura lieu le samedi 18 novembre à 14h30.

- Il faut réfléchir à la date de la prochaine Assemblée Générale.

5°) Questions diverses     :  
La proposition de Brigitte de commander le livre Trésors des  Annonciades Célestes édité par 
l’ASAS 52 (Association pour la Sauvegarde de l’Art Sacré en Haute Marne) est acceptée. Elle se 
charge de l’achat.

La séance est levée à 19h30.

Questions diverses.


